

## Rodez : l'Atelier des Gourdes, ce dimanche soir, dans l'émission Sept à Huit sur TF1



Le tournage pour l'émission Sept à Huit. / -

Artisanat, Coronavirus, Rodez

Publié le 25/04/2021 à 14:00



Avec ses explications claires relayées sur Youtube, la couturière ruthénoise Anne Gayral a permis à des millions d'internautes de confectionner des masques durant la période de confinement. À la tête de l'Atelier des Gourdes depuis 2017, l'émission Sept à Huit, diffusée ce dimanche soir sur TF1, se penchera sur le succès de cette entreprise.

Après le succès de ses vidéos sur Youtube, en particulier durant le premier confinement, où elle a aidé des millions d'internautes à confectionner leurs masques, Anne Gayral, à la tête de l'Atelier des Gourdes, à Rodez, sera dans l'émission Sept à Huit, diffusée ce dimanche soir, sur TF1.

Alors que les masques faisaient défauts, au mois de mars dernier, le groupe Facebook "Solidarité masques en tissu en Aveyron" est né juste après pour structurer l'offre et la demande. Sous l'impulsion de l'Atelier des Gourdes, 170 couturières se sont relayées pour coudre et distribuer gratuitement 16 000 masques.

La couturière a reçu tout récemment le prix de personnalité Or'normes 2020, remis par le Club des adhérents de l'Afnor. Elle a été récompensée pour sa contribution à l'élaboration des patrons de masques barrières certifiés par l'Afnor (Association française de normalisation).